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OL経験 距離について コースについて 運営面などについて
大会情報の入

手について

今後県協会で実
施して欲しい行

事
その他 事務局コメント

ＭＡ 男 タコ 非常に走りごた
えがあって、とて
もよかったです。

5→6の脱出で、茨に絡めとられ
てしまいました…

特に問題なかったと
思います。

ぜひ、例年通りの
実施を期待して
おります。

ありがとうございました。引き続
きご参加お待ちしています。

ＭＡＳ
（終了
後にＶ
コース
を走
る）

男、
73
歳

11年目、国
内・海外な
ど多数経
験、月に5
～6回

適切な距離で、
地形の高度差と
傾斜度も良い

・２，３，６，８，１０，１５，１６がお
もしろくて良い。
・２．３がやや難しい
・小道の多さにつられて安心して
競技した。結果はミスを連発し
た。

・適切に行われてい
た
・少人数で合理的に
運営されていた

OL関係のホー
ムページを見
て
orienteering.co
m で検索した

・とくになし
・今回のテレイン
（鳴滝湖）にてもう
1回挑戦したい。

・事務局長さんの運営能
力とご尽力に大感心し
た。
・私より4歳先輩のご活
躍には、見習うべきこと
が多くあった。

ありがとうございました。引き続
きご参加お待ちしています。

V 男 ･タコではな
いですが、
数え切れな
いぐらい

ほどよい距離で
した。

どのレッグも難しめで楽しかった
です。2番周辺の等高線を見間
違え、下ってアタックと思ってい
たのに、のぼりのアタックで、慌
てました。

安心して参加できま
した。

OL関係のホー
ムページを見
て

来年は白石島大
会が実施される
よう祈っていま
す。

Vクラスなどは、1:10000
は極力さけて、1:7500ぐ
らいにしていただけると
よいのかもしれないと思
いました。

そうですね、1：7，500検討の余
地があるかもしれんせんね。た
だ2つの縮尺併用は手間がかか
りますし、コースの広がりも制約
を受けるのでなかなか難しいで
すね。

体験 女 初めて ちょうど良かった
と思います

体験ｺｰｽでしたので、わかりや
すかったです

行政・他団体
の広報誌など
を見て

とても楽しく参加させて
いただき、ありがとうござ
いました

ありがとうございました。引き続
きご参加お待ちしています。

いろいろ貴重なご意見ご感想を頂きありがとうございました。今後の運営に反映していきます。
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